



Enedis fait don d'un véhicule électrique à la Ruche de Trèves

Ce vendredi 24 février, Sylvaine CAZAL, Directrice territoriale d'Enedis dans le Gard, remettra les clés d'un véhicule utilitaire électrique à Frédéric ARNAL, Président de l'épicerie associative en présence de Régis VALGALIER, Maire de Trèves. Cette contribution matérielle s'inscrit pleinement dans le projet d'entreprise d'Enedis qui œuvre pour un service public à impact positif en luttant notamment contre les fractures sociales. Grâce à ce partenariat, la voiture électrique d'entreprise sera réemployée pour les besoins de l'épicerie solidaire.

Favoriser la solidarité et l'économie circulaire

Enedis agit au quotidien sous le signe du développement durable en s'appuyant sur sa démarche RSE, au travers de partenariats et actions responsables. En tant qu'acteur clé de la mobilité électrique, Enedis compte parmi ses véhicules de service des voitures électriques. Dans le cadre de son programme de renouvellement de flotte interne, l'entreprise a souhaité faire don d'un Kangoo Zéro émission : « *Nous sommes fiers de soutenir le monde associatif en offrant à l'Association la Ruche de Trèves un véhicule électrique qui leur permettra de poursuivre le formidable travail engagé* » se réjouit Sylvaine CAZAL d'Enedis. Ainsi Enedis apporte une nouvelle fois son soutien, le premier don avait eu lieu en 2019, en remettant les clés de ce véhicule réformé à l'épicerie solidaire.

Grâce à ce partenariat, après avoir sillonné les routes pour accomplir une mission de service public, la voiture électrique poursuivra son chemin dans l'ouest du Gard pour accomplir une mission d'intérêt général. Une belle reconversion qui permettra d'apporter aux Trèvois et personnes de passage des produits de première nécessité. En effet, la Ruche de Trèves cherche à remplir au meilleur prix un service de proximité, mais aussi à proposer une alimentation de qualité, issue autant que possible de l'agriculture biologique, en privilégiant la production locale.

A propos de la Ruche de Trèves

La Ruche de Trèves est une [Association](#) à but non lucratif, créée en 2010 et régie par la loi de 1901.

Enedis est une entreprise de service public, gestionnaire du réseau de distribution d'électricité qui emploie 38 000 personnes. Au service de 37 millions de clients, elle développe, exploite, modernise 1,4 million de kilomètres de réseau électrique basse et moyenne tension (230 et 20 000 volts) et gère les données associées. Enedis réalise les raccordements des clients, le dépannage 24h/24, 7J/7, le relevé des compteurs et toutes les interventions techniques. Intervenant pour le compte des collectivités locales, propriétaires des réseaux, elle est indépendante des fournisseurs d'énergie qui sont chargés de la vente et de la gestion du contrat de fourniture d'électricité.

